



## Verstärkung im öffentlichen Wirtschaftsrecht für avocado rechtsanwälte

Seit dem 01.04.2013 gehört Bastian Gierling als Salary Partner zum Team von avocado rechtsanwälte.

Bastian Gierling war zuvor fünf Jahre im Düsseldorfer Büro von Heuking Kühn Lüer Wojtek vorwiegend im öffentlichen Bau- und Planungsrecht sowie im Umwelt- und Vergaberecht tätig. Mit dem Zugang des 36jährigen Fachanwalts für Verwaltungsrecht verstärken avocado rechtsanwälte ihre Praxisgruppe Öffentliches Wirtschaftsrecht.

„Wir freuen uns, mit Bastian Gierling einen sympathischen und kompetenten jungen Kollegen gefunden zu haben, der mit seiner Expertise hervorragend zu unserem Team passt und aufgrund seiner Erfahrung insbesondere im Planungsrecht eine sehr gute Ergänzung bietet“, begrüßt Markus Figgen, Co-Managing-Partner von avocado rechtsanwälte, den Neuzugang in Köln.

Mit Bastian Gierling sind bei avocado rechtsanwälte nun insgesamt 16 RechtsanwältInnen im Öffentlichen Wirtschaftsrecht tätig. Der Fachbereich berät und vertritt unter anderen Unternehmen der privaten sowie kommunalen Wirtschaft, Verbände und Gebietskörperschaften in umwelt-, planungs- sowie vergaberechtlichen Fragen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Markus Figgen  
spichernstraße 75–77  
50672 köln

t +49 221 390710  
f +49 221 39071-29

**avocado** rechtsanwälte  
spichernstraße 75–77  
50672 köln  
t +49 221 390710  
f +49 221 39071-29  
köln@avocado.de  
www.avocado.de

berger, bornemann, figgen, gerhold, kaminski, voß rechtsanwälte partnerschaft. die partnerschaft sowie deren partner sind im partnerschaftsregister des amtsgerichts berlin-charlottenburg unter pr 331 b eingetragen.

[www.avocado.de](http://www.avocado.de)